



CAPACITACION.— Madres de familia, alumnas y ex-alumnas de la Escuela Unificada El Cobanal, de Colón, La Libertad, son capacitadas en corte y confección. La enseñanza la reciben de una instructora especializada. (Calderón.)

A Jurado la "Banda del Zorro" en Cojutepeque

Ya fue elevada a plenario y está próxima a ir a jurado la causa contra los integrantes de la llamada "Banda del Zorro", que culminó sus robos y crímenes con el asesinato de la familia Quan, entre quienes se hallaba un niño de 6 años, que se cree pudo haber reconocido a los hechores.

El juicio comenzó a ventilarse en el Juzgado 4º de lo Penal de San Salvador, a raíz de otros delitos que tendrían que responder los imputados.

Posteriormente, al depurarse las diligencias, el informativo fue trasladado al Juzgado Primero de Primera Instancia de Cojutepeque, dado que el ase-

sinato de la familia Quan se registró en su jurisdicción o sea en el sector de Santa Cruz Michapa, en la carretera que conduce a Cojutepeque.

La familia Quan estaba formada por los esposos Silvano Quan Sham y Amanda Vilanova de Quan; su hijo Víctor Silvano Quan, de 6 años y Carlos Jovel Quan y todos se conducían en el mismo automóvil de San Salvador a Cojutepeque, donde residían, cuando fueron sorprendidos por los criminales, que esperaban su paso, según el informati-

vo. La familia Quan que fue asesinada a balazos —dice el juicio— acostumbra viajar diariamente de San Salvador a Cojutepeque y viceversa, dado que en esta capital tenían el negocio de un almacén, al cual todos atendían.

En las investigaciones —Favor pase a la página 47.

Denuncia Competencia Desleal con Llantas

Los distribuidores de llantas salvadoreñas se quejan de la competencia desleal que les está haciendo una compañía extranjera, que ha llegado al país con 20 furgones de dicho producto y los está vendiendo a precios que los nacionales no pueden igualar, declara a EL DIARIO DE HOY el señor Mauricio Iraheta, vinculado a esa actividad.

El señor Iraheta añade que los comerciantes locales del ramo se ven obligados a mantener empleados todo el tiempo, pagan desde hace años sus impuestos, deben tener existencia de llantas para atender la demanda de sus clientes, hacen propaganda y res-

ponden por malos productos, todo lo cual se refleja forzosamente en los costos. Pero un vendedor que no tiene arraigo se vale del desarrollo de un mercado que han hecho otros con esfuerzo y no deja nada de provecho permanente al país.

No me opongo a que haya competencia, señala, siempre y cuando se realice sin dañar a otros como lo están haciendo en estos momentos cuando los salvadoreños estamos luchando por reactivar nuestra economía a base de esfuerzo.

Esperan que las autoridades de Economía investiguen el caso.

Éxito en Congreso Médico Quirúrgico del H. Militar

Completo éxito obtuvo el Primer Congreso Médico Quirúrgico que realizó el Hospital Militar, con la co-

laboración de la Fuerza Armada, celebrado en el Hotel Sheraton viernes y sábado anteriores.

Al inaugurar el evento, el Presidente Ing. José Napoleón Duarte dijo que "El Salvador ha tomado la ruta de la democracia y busca afanosamente la paz; pero deseamos que la democracia y la paz sean disfrutadas por un pueblo con aceptables niveles de salud".

Participaron en el congreso destacados médicos norteamericanos, como expositores de temas especiales. Hubo paneles y mesas redondas relativas a diversos temas especializados sobre medicina y ci-

—Favor pase a la página 47.

ASATAL Prepara Seminario de Técnicas Azucareras

Un seminario sobre técnicas azucareras prepara para los días 5 y 6 de octubre, la Asociación de Técnicos Azucareros Salvadoreños (ASATAL), que se realizará en San Salvador.

El sábado anterior efectuaron una reunión en el hotel Presidente, para comenzar los preparativos del evento, en el cual habrá conferencias de técnicos especializados.

También en esa reunión la junta directiva fue reelecta y se dio informes sobre sus actividades y se conoció la lectura de memorias.

Asimismo se trataron los problemas más urgentes que atraviesa la asociación. Informaron sobre la creación de una revista informativa, que ya circula entre los socios, titulada "Zafra". Esta contiene artículos técnicos, entrevistas y reportajes.

Señalaron la preocupa-

ción de ASATAL por los resultados obtenidos en la temporada de la zafra anterior y por eso, se convocó a una mesa redonda con la asistencia de superintendentes agrícolas y gerentes de ingenios, a fin de analizar la problemática azucarera.

ASATAL solicitará, dije-

puestos para dicha agrupación y dejaron establecido el primer viernes de mayo, como "Día del Técnico Azucarero".

Finalmente informaron en esa reunión, esperan que las nuevas autoridades de INAZUCAR inicien un periodo de reajustes

—Favor pase a la página 62.

Menor Muere al Golpear Granada con su Cuma

SANTA ANA.— Jesús Orellana Alas, de 14 años, murió al estallar una granada que golpeó con la cuma cuando se encontraba podando cerca de su casa, en el cantón Piedras Azules, jurisdicción de Candelaria de la Frontera.

El menor fue llevado

moribundo al hospital San Juan de Dios por la Cruz Roja, donde murió momentos después. Sus padres, Rodolfo Alas y María del Tránsito Orellana, declararon a las autoridades que ignoran cómo es que

—Favor pase a la página 42.

Terroristas del FMLN Liberan a Vicentinos

Varios vicentinos que habían sido secuestrados por los grupos terroristas, han sido liberados en los últimos días, se informa desde San Vicente.

El jueves en la mañana, encontraron libre al médico Roberto de Jesús Cea López, de 29 años, interno del Hospital de Maternidad de San Salvador.

Aun cuando estaba aparentemente sano y salvo, su familia dice que el médico no quiere dar declaraciones, igual a muchos de los otros liberados.

Cea López fue secuestrado junto con otro centenar de personas el sábado 7 de julio, cerca de Santo Do-

mingo, San Vicente, por terroristas que poco antes habían atacado esa población.

Entre los secuestrados iba un teniente del ejército que acompañado por otro militar regresaban de San Vicente a San Salvador. Su vehículo fue detenido a tiros cuando no atendieron el "alto" de los terroristas. Uno de ellos murió.

Algunos de los campesinos que no fueron secuestrados identificaron a dos curas como los cabecillas de los terroristas.

Entre los vicentinos liberados en los últimos días se encuentran Ulises Boni-

—Favor pase a la página 47.

Empleados de Alcaldías sin Aumento de Sueldos

Los empleados de las alcaldías no tuvieron aumento de sueldo como los empleados públicos, dicen en la municipalidad de Sonsonate.

Al respecto, los peticionarios han presentado una exposición ante el Ministro del Interior, en la cual señalan que en el de-

creto legislativo para incrementar salarios a empleados de Gobierno, "ingratamente no se incluyó a los servidores municipales".

Sin entrar en mayores detalles —dicen— este hecho humilla nuestra condi-

—Favor pase a la página 42.



DECRETO.— El gerente de la Feria Internacional Lic. Maximiliano Figueroa, afirma que es necesario la aprobación del decreto de importaciones, para el próximo evento ferial.

Charlas Sobre Pintura y Cultura

Dos conferencias han sido programadas para los días 14 y 21 del corriente mes, informa el Departamento de Extensión Cultural del Teatro Nacional.

El 14 disertará el Sr. Fredy García sobre el tema "Qué es el Patrimonio Cultural", en la cual hará referencia a todo lo que tenemos en relación con nuestra cultura y cómo conservarlo. Esta conferencia se realizará en coordinación con la Dirección del Patrimonio Cultural del Ministerio de Educación.

El martes 21, el pintor Carlos Cañas disertará sobre el tema "Especificidad de la Pintura", o sea sobre las distintas tendencias del arte pictórico en las diferentes épocas.

Ambas conferencias se ofrecerán a las 4:30 p.m., en la Sala de Conferencias y Recitales del Teatro y cuya entrada será gratis.

Los disertantes son destacados profesionales en los diversos tópicos del arte y se invita al público en general a que asista a estas actividades que se realizan con el fin de alentar y encaminar a las personas por los senderos de la cultura, dijeron.



Cnel. y Dr. Rodolfo Girón Flores, clausuró el Primer Congreso Médico-Quirúrgico.



ENTREGA DIPLOMA. (Izalco).— El alcalde local, Tito Arnoldo Campos (izquierda), hace entrega de diploma de reconocimiento al señor Carlos Roberto Carías por el que se le nombra "Hijo Meritísimo". El acto se efectuó el sábado anterior, con asistencia de autoridades e invitados especiales.